



Máté Orr

Ungarn/Hungary

Geboren 1985 in Ungarn. Lebt und arbeitet in Budapest. Mitglied der Vereinigung "Studio Junger Künstler" in Ungarn. Studierte Grafikdesign, Druckgrafik und Malerei an der Ungarischen Universität der Bildenden Künste, Budapest. Masterabschluss in Malerei 2011. Stipendiat des Talentprogramms der Unicredit Bank im Jahr 2012. Seine Werke wurden auf Kunstmessen präsentiert, wie der Art Monaco 2013 und der Art Market Budapest 2012/11 durch Galerie Ari Kupsus und auf der Art Beijing 2012 durch Galerie Forrás. Zahlreiche Einzelausstellungen in Budapest, u.a. Galerie Ari Kupsus, Galerie der Commerzbank, Nationales Tanztheater, Le Meridien Hotel Budapest, sowie Gruppenausstellungen in Ungarn, Finnland, Südkorea, Slowakei. Seine Werke sind in Sammlungen der Unicredit Bank, Ari Kupsus Salon Konzertgesellschaft, Marks and Spencer Ungarn, Hamu és Gyémánt Ltd. und privaten Sammlungen in Ungarn, Deutschland, Finnland, Norwegen, Dänemark, Niederlande, Italien, Polen, Großbritannien und den USA vertreten.

Born 1985 in Hungary. Lives and works in Budapest. Member of the Studio of Young Artists' Association in Hungary. Studied graphic design, printmaking and painting, graduated with an M.A. in painting from the Hungarian University of Fine Arts, Budapest, in 2011. Scholarship winner at Unicredit Bank Talent Program in 2012. His works were presented at Art Monaco 2013, Art Market Budapest 2012/11 by Ari Kupsus Gallery, and at Art Beijing 2012 by Forrás Gallery. He had numerous solo shows in Budapest, including Ari Kupsus Gallery, Commerzbank Gallery, National Dance Theater, Le Meridien Hotel Budapest, and several group exhibitions in Hungary, Finland, South Korea, and Slovakia. His works are in the collections of Unicredit Bank, Ari Kupsus Salon Concert Society, Marks and Spencer Hungary, Hamu és Gyémánt Ltd., and private collections in Hungary, Germany, Finland, Norway, Denmark, Netherlands, Italy, Poland, United Kingdom and the USA. www.mateorr.blogspot.hu



Es dauert nicht länger als eine Sekunde, 2012, Acryl und Öl auf Leinwand, 110x140 cm
Lasting Less Than A Second, 2012, acrylic and oil on canvas, 110x140 cm